

Fecha: 28-01-2026  
Medio: Diario Chañarcillo  
Supl.: Diario Chanarcillo  
Tipo: Editorial  
Título: Editorial: UN LLAMADO LA CONCIENCIA Y LA ACCIÓN

Pág. : 6  
Cm2: 79,3

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida

ud y de nuestras comunidades.

La preocupación principal radica en la salud. Las altas temperaturas pueden provocar deshidrataciones graves, siendo especialmente peligrosos los niños, los adultos mayores y las

evitar la deshidratación.

•**Evitar la exposición directa:** Es crucial limitar las actividades al aire libre durante las horas de mayor radiación solar, generalmente entre las 11:00 y las 17:00 horas.

mos patógenos, aumentando el riesgo de contraer enfermedades de transmisión alimentaria (ETA). Es imperativo asegurar la cadena de frío en alimentos perecibles y extremar la higiene en la manipulación y consumo.